

Rencontre du 6 octobre 2010 - 12h30-13h30 VCH-0439

1. Ouverture - Jean-Sebastien Turcotte

2. LADDJ - Adopté à l'unanimité

3. APV - * Semaine prochaine *

4. Photos - On prend les photos individuelles et la photo de groupe pour le site de l'AESMUL* (un autre fas*)

5. RDO

VP Externe : Rien

1^{re} année - Damien : Les deux autres de math-info ne lui répondent pas à ses courriels

VP Festi-Camp : On a un VP-Relève : Maxime Caran.

• 18 Novembre c'est le party Pré-Festival

• Dévoilement de la bible : Fin octobre

VP Sport : • Local 00143 au PEPS, vendredi de 15h30 à 16h30
On fera du soccer intérieur.

VP Pédago : • Réunion du comité de programme hier, Octobre.

• La page du bacc. en math sur le site a changé

• On fera l'évaluation du bacc. en math qui n'a pas été fait depuis 1993.

VP Info : Demande les budgets des années passés à Chika.

Secrétaire : Rien

1^{re} année - Maxime : Rien

1^{ère} année - Vanessa : • Qui est-ce qui se passe avec les bottins ?

On redonne la chance aux gens qui ne sont pas inscrits pour réécrire à J-S. On retournera en classe.

VP Social : • Tout est prêt pour le rallye.

* L'AESMUL versera les profits au comité des finissants *

• Il reste 10 places pour la Cage le 3 octobre

• Party d'Halloween le 21 et 22 octobre au Turf avec Bio

VP Maîtrise : ADSEG → personne dans le comité

Trésorière : Certificat cadeau au Normandin

Président : Il y a eu une rencontre des Présidents

Rencontre VP pédagogie le 13 octobre

Rencontre VP sociaux ce soir le h36 - On sera absent.

2 bourses données par l'AESGUL (Science / Étude)

Site bureau de la vie étudiante. (Changer les données de l'été)

6. Position AESMUL -

L'AESGUL veut que l'on prenne position concernant la hausse des frais de Scolarité.

* On reporte le vote à la semaine prochaine dû au manque d'information Catherine nous enverra un document PDF sur ce point

7. Varia : Comité de ^{fond} ~~programm~~ d'investissement ?

Journée des math ?

Comité des finissants ?

8. Fermeture - Dominique Maheux